

# DESA

## Babinsa Koramil 03/Padang Selatan Gerak Cepat Evakuasi Pohan Tumbang Yang Menimpa Rumah Warga

Adi Kampai - [SUMBAR.WARTADESA.CO.ID](http://SUMBAR.WARTADESA.CO.ID)

Jun 22, 2024 - 12:42



Babinsa Koramil 03/Padang Selatan Kodim 0312/Padang Serda Mauludi

Chandra bersama Aparat Terkait dan Relawan melaksanakan Kerja Bakti Evakuasi Pohon mati diameter 30 cm yang tumbang akibat hujan disertai angin kencang, sehingga menimpa rumah warga masyarakat An Ibu. Yurnalis di Jl. Sultan syahril RT 03 RW 02 Kelurahan mata air Kecamatan Padang Selatan. Sabtu (22/06/24).

Babinsa bersama warga masyarakat sekitarnya bergerak cepat membantu membersihkan pohon yang tumbang dengan menggunakan mesin senso dan peralatan seadanya. Dengan adanya peristiwa ini, Babinsa menyampaikan bahwa sudah menjadi tugas dan tanggung jawab kami sebagai Babinsa untuk berada di tengah-tengah kesulitan warga seperti sekarang ini melakukan evakuasi pohon yang menimpa rumah warga, "ucapnya

"Tidak ada alasan bagi kami selaku Babinsa untuk tinggal diam saja, apalagi yang sifatnya sosial. Sebagai Babinsa akan selalu berada di tengah-tengah masyarakat untuk berbuat yang terbaik, sesuai dengan moto bahwa bersama Rakyat TNI kuat, "ujarnya.

"Dengan berusaha meringankan beban warga yang terkena musibah, ini adalah wujud kepedulian sekaligus memberikan dorongan moril agar tidak terlalu larut dalam kesedihan akibat rumahnya yang rusak. Maka dari itu kegiatan ini merupakan salah satu upaya dalam rangka mempercepat pembenahan rumah milik warga akibat bencana agar dapat segera ditempati kembali, "tuturnya.

Sementara itu, pemilik rumah yang tertimpa pohon mengucapkan banyak terima kasih kepada Babinsa dan warga sekitar dalam membantu evakuasi pohon ini dapat berjalan dengan cepat dan lancar, "ucapnya.

"Kami ucapkan banyak terimakasih atas bantuan Bapak TNI dari Koramil dan warga yang telah mengevakuasi pohon yang tumbang mengenai rumah kami, kami berharap kebersamaan tetap dipertahankan, dengan kebersamaan ini TNI dan Rakyat akan semakin kuat, "tutupnya(Pendim 0312/Padang)